



19. APRIL: HIMMEL AUF

SILBERMOND

Hallo zum heutigen Pop-up-Fastenimpuls am Karsamstag!

In wenigen Stunden feiern wir Christen Ostern – den Sieg des Lebens über den Tod, so glauben wir. Man könnte sagen, dass sich in der Osternacht nicht nur das Grab öffnet, sondern auch der Himmel zum ewigen Leben.

Leider aber gibt es so viele Menschen, die genug damit zu tun haben, auf das irdische Leben zu schauen und darauf, es zu über-leben. So viele Menschen, die von einem kleinen bisschen Glück träumen und davon, dass der Himmel auch für sie aufreißt.

Davon singt die Band Silbermond in ihrem 2021er-Hit **Himmel auf** und schildert darin fragmentarisch zwei Schicksale solcher Menschen. Und das klingt dann so: **Tausende Kreuze trägt er über den Tag. 365 Tage im Jahr. 12 Stunden zeichnen sein Gesicht. Es ist OK, aber schön ist es nicht... oder Sie ist nicht gerne gesehen in dieser Stadt, weil unser Netz sie nicht aufgefangen hat...**

Das Leben ist ja oft gar nicht wirklich furchtbar – für viele ist es okay, aber mehr auch nicht und die Frage nach dem Sinn bleibt oft unbeantwortet: **Jeden Morgen geht er durch diese Tür. Jeden Morgen bleibt die Frage: wofür.**

Letztlich wünschen sich beide beschriebene Personen gar nicht viel: **Nur ein kleines bisschen Glück! Wann reißt der Himmel auf?**

Silbermond lenkt den Blick auf die Frage, was „Glück“ für mich bedeutet; nicht das große Glück, der Lottogewinn oder die Liebe des Lebens, sondern das kleine, alltägliche Glück, der kleine Lichtblick im grauen Himmel. Für das offizielle Song-Video hat die Filmcrew in ganz Deutschland 150 Kurz-Interviews geführt mit der Frage, was Glück bedeutet. Ich hänge zwei Links an: den zum puren Song und den zu dem besagten Video, in dem das eigentliche Lied in den Hintergrund tritt.

Und so stellen sich uns heute diese Fragen: Was bedeutet Glück für mich? Das kleine bisschen Glück? Wann reißt der Himmel für mich auf, ein kleines Stück?



19. APRIL: HIMMEL AUF

SILMBERMOND

Wann immer ich das erleben kann, ist Ostern – ein kleines Osterfest mitten im Leben. Und wann immer ich das entdecken und erleben darf, bin ich aufgefordert, anderen so gut es geht auch solche Momente zu ermöglichen.

Wenn wir Ostern feiern, feiern wir das Leben mit den Möglichkeiten, die es bietet. Die sind nicht immer und für alle üppig und glänzend, aber jede und jede von uns hat die Chance, das Leben zu gestalten. Oder wie es im Video die Dame im Miederwaren-Laden sagt: „Man hat nur dieses eine Leben. Und da muss man das Beste draus machen.“

Einen schönen Tag euch und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

<https://www.youtube.com/watch?v=D2Gjtpgh1nk> – Nur das Lied:

https://www.youtube.com/watch?v=BqYPhP71_uc – Was bedeutet Glück?